

Inhalt

Fortbildung & Praxis



Management von chronischen Schmerzen im Kindes- und Jugendalter	1
<i>Management of chronic pain in childhood and adolescence</i>	
L. Höfel, A. Schramm, B. Roth, J.-P. Haas	
Gebrauch digitaler Bildschirmmedien in Kindheit und Jugend.	
Blick auf die Bildschirmmediennutzung im Kontext der neuen AWMF-Leitlinie	15
<i>Digital screen media use in childhood and adolescence: A look at screen media use in the context of the new AWMF guideline</i>	
U. Büsching	
Peripherer vestibulärer Schwindel: aktuelle Diagnose und Therapie	23
<i>Peripheral vestibular disorders: current diagnosis and treatment</i>	
M. Strupp	
Physiotherapie bei Kindern und Jugendlichen mit Chemotherapie-induzierter Polyneuropathie.	
Eine Machbarkeitsstudie	41
<i>Physiotherapy in children and adolescents with chemotherapy-induced polyneuropathy – a feasibility study</i>	
J.-I. Flor, S. Nietfeld, M. Jung, T. Langer	
Eckpfeiler einer erfolgreichen Bewegungstherapie bei Typ-2-Diabetes in der Praxis	56
<i>Cornerstones of successful exercise therapy for type 2 diabetes in practice</i>	
S. Kress, M. Behrens, P. Borchert	
Hypothyreose: wann und wie therapieren?	65
<i>Hypothyroidism: when and how to treat?</i>	
C. Jaurisch-Hancke	
Einfluss von prä- oder perinatalen Infektionen auf das Risiko für Autismus	71
<i>Infections during pregnancy – an increased risk for autism spectrum disorders?</i>	
A. Kirchner, C. Culmsee	
Bewegung und Inflammation – oder die vielen Seiten von körperlicher Aktivität	87
<i>Movement and inflammation – or the many sides of a contraction</i>	
C. Joisten, N. Ferrari	

Die Grenzen der konservativen Behandlung nach Frakturen der oberen Extremitäten im Kindes- und Jugendalter.	
Was wächst sich aus, was nicht?	103
<i>The limits of conservative treatment after fractures of the upper extremities in childhood and adolescence: What grows out, what doesn't?</i>	
R. Kraus	
Das Orchidometer nach Prader oder zur Frage: Wie Pubertät begreifen?	
Ein medizinhistorisches Schlaglicht auf die 1950er- und 1960er-Jahre	112
<i>The Orchidometer according to Prader or on the question: How to understand puberty?</i>	
<i>A medical-historical spotlight on the 1950s and 1960s</i>	
M. Hulverscheidt	
Arzneimittel- & Therapiekritik	
Nebenwirkungen und Kontraindikationen von Lokalanästhetika – ein Update	121
<i>Side effects and contraindications of local anesthetics. An update</i>	
T. Wiesmann, A.-K. Schubert	
Wechselwirkungen von Arzneimitteln mit der Nahrung.	
Eine unterschätzte Interaktion	131
<i>Drug-Food Interaction</i>	
H. Petri	
Medizin & Umwelt	
Innenraumallergene: Auslöser und Diagnostik	144
<i>Indoor allergens: triggers and diagnostics</i>	
A. Klaus, V. von Baehr	